

## Siswi SMPN 1 Wates Raih Juara 1 di Ajang Kejurda Atletik di Banyuwangi

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.BERSUARA.ID](http://KEDIRI.BERSUARA.ID)

Nov 12, 2023 - 12:22



*Siswi SMPN 1 Wates Zuhaira Ananta Ikrima kelas 9-F raih Juara 1 Ajang Kejurda Atletik di Banyuwangi.*

KEDIRI - Siswi SMPN 1 Wates Kabupaten Kediri berhasil meraih juara 1 dan juara 2 dalam ajang Kejurda Atletik yang berlangsung di GOR Tawang Alun Banyuwangi. Siswi yang meraih prestasi bernama Zuhaira Ananta Ikrima kelas 9-F, membawa nama harum sekolah dan bisa menjadi inspirasi siswa lain.



Ratusan atlet dari berbagai wilayah yang ada di Jawa Timur, yang ikut dalam Kejuaraan Daerah (Kejurda) atletik yang diselenggarakan di Banyuwangi 4-5 November 2023.

Beberapa atlet dari berbagai daerah sudah hadir dan mencoba lintasan di lapangan atletik yang berada di kawasan Gelanggang Olahraga (GOR) Tawang Alun Banyuwangi.

Dalam Kejurda Atletik di Banyuwangi yang dipertandingkan mulai jalan cepat, lari jarak pendek hingga jauh, nomor lompat hingga nomor lempar.

Kepala Sekolah SMPN 1 Wates Kab Kediri Mashuri, S.Pd., M.Pd. menyampaikan, rasa syukur atas capaian prestasi yang di raih siswinya di ajang Kejuaraan Daerah (Kejurda) Atletik yang berlangsung di Banyuwangi.

"Siswinya berhasil meraih Juara 1 dan Juara 2 di ajang lomba atletik ini, menambah deretan capaian prestasi yang diraihinya. Capaian prestasi ini tak lepas dari peran aktif dan dukungan serta support dari semua pihak," ucap Mashuri kepada media ini, Minggu (12/11/2023)

Lanjut Mashuri hasil kerja keras dan perjuangan siswinya untuk bisa meraih prestasi saat ini, diperlukan persiapan berlatih keras dan disiplin menghadapi ajang Kejurda Atletik Jatim, dan hasilnya bisa membuahkan hasil.

"Semoga apa yang diperjuangkan dan impikan siswa siswi dalam meraih prestasi di bidang non akademik ini, bisa membawa nama harum sekolah dan ke depan bisa meraih prestasi ke jenjang yang lebih tinggi," ujarnya.

Mashuri juga menambahkan siswa siswi SMPN 1 Wates juga ikut bangga akan prestasi yang dicapai Zuhaira Ananta menjadi kebanggaan sendiri, orang tua dan pihak sekolah.

"Dan, kami berharap dengan capaian prestasi ini, bisa menjadi inspirasi dan menular kepada siswa siswi yang lain dan apa yang di cita-citakan anak-anak baik di bidang akademik dan non akademik bisa tercapai," ungkapnya.